

法人創立77周年記念 シンボルの椅子誕生

相模原市緑区牧野にある、ふじのリビングアートギャラリーの手作りの椅子。工房にお邪魔し社長やデザイナーの話を聞きながら、施設のイメージに合う逸品を選定。これから、ご利用者や園児、施設を訪れた方がこの椅子に座り、繋がり、笑顔溢れるつどいの場のシンボルとなることを願っております。



創立記念日祝賀会

4月17日、創立77周年記念日祝賀会を京王プラザホテル八王子にて、スリランカ大使閣下ご夫妻、市長や各界の御来賓をお招きし、総勢245名にて5年ぶりに開催。法人の喜寿となるこの会は、物故者追悼法要、足利理事長による光明家族の発表、八王子車人形（重要無形民俗文化財）の上演、感謝表彰や新入職員によるアトラクションなど盛大に実施。今後も更なる地域の大きな家として理念実現に向け邁進して参ります。



物故者追悼法要

スリランカ大使閣下ご夫妻

初宿八王子市長

白井小金井市長



感謝表彰

八王子車人形

新入職員歓迎

新入職員による余興



新入園児と保護者の姿に目を細め 私は思う
子どもたち 家族の姿 幸せ 平和
そして77年前 焼け野原にお寺を再建し
無料託児所を作った創設者の事を
復興を願い がむしゃらに働き
平和な世を願つた父
私は幼いころ 数年間だが
六畳一間の部屋で 戦災孤児と暮らした
共に食事をし ケンカもした
父は 私や子ども達を分け隔てなく接していた
褒め 叱り 今思えば 家族のようだった
家族とは? 家族の定義は
「絆を共有し 情緒的に互いに結びついた
自覚している2人以上の成員」だという

改めて思う 法人はこの77年間で
様々な事業を展開し
数えきれない方々との絆を紡いできた
人間関係が希薄になつていると 言われる今
だからこそ
人との関わり合いを 大切にしようではないか
家族のように
光明の家族 光明家族 と
光明家族がこれからどんな時代を紡いでいくのか
楽しみで仕方ない



多摩養育園創立77周年

社会福祉法人多摩養育園
理事長 足利正哲

SDGs誰一人取り残さない世界へ⑩